

Gebäude umgezogen

Brill

skursen für Erwachsene



in diesem Gebäude an der Ecke Boulevard Kennedy und Brillstraße eingerichtet. (FOTO: RAYMOND SCHMIT)

Spätsatz anlässlich der offiziellen Eröffnung gestern als einmalig im ganzen Land bezeichnete, jetzt in ein neues Gebäude an der Ecke Boulevard Kennedy und Brillstraße verlegt, das vom „Fonds du logement“ gebaut wurde. Dort stehen Büro- und Unterrichtsräume im Untergeschoss, im Erdgeschoss und im ersten Stockwerk zur Verfügung.

Verantwortlich für den Nachhilfeunterricht, die Internetstube und die Beratung der Bürger sind an der neuen Adresse zehn Mitarbeiter. Das Projekt wird nicht nur von der Stadt Esch, sondern auch vom Unterrichtsministerium unterstützt.

Grünes Licht für Waldfriedhof

Aus dem Gemeinderat Reckingen/Mess

Reckingen/Mess. Am Mittwoch stimmte der Gemeinderat der Schaffung eines Waldfriedhofes zu. Dieser wird im Verbund mit der Gemeinde Dippach am Ausgang letzterer Ortschaft in Richtung Mamer-Holzem gestaltet.

In dem 14,77 Hektar großen Waldgebiet „op Diedenuecht“ sollen auf einem eingezäunten Areal von einem Hektar Hinterbliebene die Asche ihres Verstorbenen bei einem der 50 vom Förster vorklassierten Bäume vergraben können.

Eine Gravur mit Namen an einer vorfixierten Gedenkplatte ist vorgesehen. Je Baum können acht Gravuren getätigt werden. Gestattet werden Begräbniszereemonien weltlicher und religiöser Art wie auch eine Bestattung ohne Zereemonie.

■ **Schulorganisation.** Die von Schulschöffe Christian Tolksdorf vorgestellte provisorische Schulorganisation für das kommende Schuljahr wurde einstimmig angenommen. Beibehalten wird das Schulmodell, das einen Unterricht am Samstagmorgen vorsieht.

Eingeschrieben sind derzeit 208 Schüler, die folgendermaßen in Klassen eingeteilt sind: im Précoce 23 Kinder, im Zyklus 1 drei Klassen mit 37 Kindern, im Zyklus 2 vier Klassen mit 50 Kindern, im Zyklus 3 vier Klassen mit 54 Kin-



Fusionspläne für die Feuerwehr werden derzeit in Reckingen/Mess diskutiert. (FOTO: RAYMOND BONARIA)

dern und im Zyklus 4 drei Klassen mit 44 Kindern.

■ **Unbezahlte Rechnungen.** Die Rückstände unbezahlter Rechnungen aus dem Jahre 2014 belaufen sich auf 13 000 Euro.

■ **Notunterkunft.** Eine demnächst leer stehende Gemeindegewohnung in Reckingen wird zurückbehalten für einen eventuellen Notfall.

■ **Wasserbecken.** Die Instandsetzungsarbeiten am Ehlinger Wasserbehälter in den Hohen belaufen sich auf 12 354 Euro und jene am Wasserbehälter in Reckingen auf 16 343 Euro.

■ **Reckinger Schule.** Die Kosten für neue Bodenbeläge in der alten Schule in Reckingen wurden mit 26 310 Euro festgeschrieben. (B.R.)

Feuerwehrfusion mit Schiffingen und Monnerich?

Laut Bürgermeister Carlo Müller wird zur Zeit ausgelotet, die Feuerwehren der Gemeinden Schiffingen, Monnerich und Reckingen/Mess sowie die Schifflinger „Protection civile“ zu einer Einheit zu fusionieren. Die Reckinger Wehr mit der Bezeichnung „Ehlinger Feuerwehr“ hat

ihr Zuhause in einem modernen Gebäudekomplex gegenüber dem Reckinger Friedhof, wurde vor gut 20 Jahren unter dem damaligen Bürgermeister Jean Haine errichtet und anschließend unter Bürgermeister Albert Huberty aufgerüstet. (B.R.)

„ale Rumelance“ feiert 125. Jubiläum